
D.568  –  Fermer  le  Royaume  des
cieux

Par Joseph Sakala

Le monde en général pense que Jésus est venu pour nous prêcher de quelle façon les
humains, qu’Il avait créés à Son image, pouvaient, à la fin de leur vie, monter au ciel
pour se reposer de leurs œuvres. Mais rien n’est plus faux. Outre le rachat de nos
péchés par Son sacrifice,  Jésus est  venu nous annoncer l’établissement de Son
Royaume sur cette terre qui se fera dès Son second avènement. Dans Marc 1:15,
Jésus a  déclaré :  « Le temps est  accompli,  et  le  royaume de Dieu  approche.
Repentez-vous et croyez à l’Évangile. » Mais les leaders du peuple d’Israël ne l’ont
pas reçu et c’est pourquoi, dans Matthieu 23:13, Jésus leur dit : « Malheur à vous,
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scribes et pharisiens hypocrites, parce que vous fermez aux hommes le royaume
des cieux ; vous n’y entrez point vous-mêmes, et n’y laissez point entrer ceux qui
veulent y entrer. »

Le Seigneur Jésus a prononcé huit « malheurs » sur les leaders religieux de Son
temps. Il les condamne pour avoir refusé cette liberté d’entrer dans ce Royaume
annoncé par la Nouvelle Alliance que Jésus apportait au peuple. Le premier message
formel que Jésus leur a prêché fut prophétisé dans Ésaïe 61 et nous le retrouvons
dans Luc 4:18-21 : « L’Esprit du Seigneur est sur moi, c’est pourquoi il m’a oint
pour annoncer l’Évangile aux pauvres ; il m’a envoyé pour guérir ceux qui ont le
cœur brisé ; pour publier la liberté aux captifs, et le recouvrement de la vue aux
aveugles ; pour renvoyer libres ceux qui sont dans l’oppression, et pour publier
l’année favorable du Seigneur. Et ayant replié le livre, et l’ayant rendu au ministre, il
s’assit ;  et les yeux de tous, dans la synagogue, étaient arrêtés sur lui. Alors il
commença à leur dire : Cette parole de l’Écriture est accomplie aujourd’hui, et vous
l’entendez. »

Plus tard,  l’apôtre Paul  a  noté ceci  :  « Or,  avant que la foi  vînt,  nous étions
renfermés sous la garde de la loi, pour la foi qui devait être révélée. De sorte que la
loi a été notre conducteur  pour nous mener à Christ,  afin que nous fussions
justifiés par la foi. Or, la foi étant venue, nous ne sommes plus sous ce conducteur »
(Galates 3:23-25). Maintenant, sous la Nouvelle Alliance : « vous êtes tous enfants de
Dieu par la foi en Jésus-Christ. Car vous tous qui avez été baptisés en Christ, vous
avez revêtu Christ. Il n’y a plus ni Juif ni Grec ; il n’y a plus ni esclave ni libre ; il n’y
a plus ni homme ni femme ; car vous êtes tous un en Jésus-Christ. Et si vous êtes de
Christ, vous êtes donc la postérité d’Abraham, et les héritiers selon la promesse »
(Galates 3:26-29).

Ces leaders, justes à leurs propres yeux, étaient tellement en amour avec leurs
positions et leur prestige qu’ils refusèrent de se réjouir de la liberté par laquelle
Christ nous rendait tous libres de Lui appartenir. C’est pourquoi Paul nous déclare,
dans Galates 5:1 : « Tenez-vous donc fermes dans la liberté, dont Christ vous a
rendus libres, et ne vous remettez pas de nouveau sous le joug de la servitude. »
Ces leaders religieux empêchaient donc ceux qui répondaient à l’appel de Christ et à
la bonne nouvelle du Royaume de Dieu d’entrer dans cette liberté. Il est intéressant



de noter que Jésus condamne les deux groupes – pharisiens et saducéens – pour le
même problème, celui de vivre sous la loi sans l’observer selon les Écritures. Or,
déjà des siècles avant Jésus-Christ, la Tradition des leaders Juifs – qui a donné le
Talmud  et  la  Kabbale  –  étaient  entièrement  fondée  sur  un  invraisemblable
entrelacement  de  lois  orales  et  humaines  qu’ils  ont  fini  par  adorer.

Pourtant, ces deux groupes étaient différents dans leurs positions. Les pharisiens
pouvaient être comparés aux orthodoxes de nos jours, tandis que les saducéens
pouvaient  plutôt  être  comparés  aux  libéraux.  Les  deux  camps  croyaient  à
« l’inspiration » et les deux camps se vantaient de leur connaissance des Écritures.
Cependant, leur erreur commune était la distorsion de la vérité divine avec leurs
interprétations qui brouillaient le message. Ils fermaient ainsi les portes à ceux qui
recherchaient vraiment la Parole telle que prêchée par Christ. Car c’est par la foi
que nous sommes sauvés.

Ces  leaders  religieux  nous  font  penser  aux  orgueilleux  de  notre  époque  qui
s’attachent à leur propre interprétation d’un passage biblique et ne démordent plus
de le prêcher ainsi. Alors, Paul nous déclare, dans Romains 8:20-21 : « Car ce n’est
pas volontairement que la création est assujettie à la vanité, mais c’est à cause de
Celui  qui  l’y  a  assujettie,  dans  l’espérance  qu’elle  sera  aussi  délivrée  de  la
servitude de la corruption, pour être dans la liberté glorieuse des enfants de
Dieu.  »  Que Dieu ouvre notre  esprit  à  la  vérité  et  nous garde de toute  cette
confusion.

C’est pourquoi Paul écrit à Timothée pour lui déclarer : « Retiens dans la foi, et
dans la charité qui est en Jésus-Christ, le modèle des saines instructions que tu as
entendues de moi. Garde le bon dépôt, par le Saint-Esprit qui habite en nous. Tu
sais que tous ceux qui sont en Asie m’ont abandonné, parmi eux sont Phygelle et
Hermogène. Le Seigneur fasse miséricorde à la famille d’Onésiphore ; car il m’a
souvent consolé, et il n’a point eu honte de mes chaînes. Au contraire, quand il a été
à Rome, il m’a cherché fort soigneusement, et m’a trouvé. Le Seigneur lui donne de
trouver miséricorde devant le Seigneur en ce jour-là. Et tu sais mieux que personne,
combien il m’a servi à Éphèse » (2 Timothée 1:13-18).

Lorsque Paul écrivait à ses deux jeunes évangélistes, Timothée et Tite, il soulignait



encore et  toujours l’importance vitale de maintenir  une saine doctrine dans les
Églises.  « Si  quelqu’un enseigne autrement,  et  ne  s’attache pas  aux  salutaires
paroles de notre Seigneur Jésus-Christ, et à la doctrine qui est selon la piété, il est
enflé d’orgueil, il ne sait rien ; mais il a la maladie des contestations et des disputes
de mots, d’où naissent l’envie, les querelles, les médisances, les mauvais soupçons,
et les vaines discussions de gens qui ont l’esprit corrompu, qui sont privés de la
vérité, et qui regardent la piété comme une source de gain. Sépare-toi de ces gens-
là », déclare Paul, dans 1 Timothée 6:3-5.

Et lors d’une autre occasion, Paul lui dit : « Et qui sait que la loi a été établie, non
pas pour le juste, mais pour les méchants et les rebelles, pour les impies et les
pécheurs, pour les gens sans religion et les profanes, pour les meurtriers de père
et de mère, et les homicides, pour les fornicateurs, les abominables, les voleurs
d’hommes, les menteurs, les parjures, et tout ce qui est contraire à la saine doctrine,
conformément au glorieux Évangile du Dieu bienheureux, dont la dispensation m’a
été confiée » (1 Timothée 1:9-11).

Paul insiste :  « Prêche la parole,  insiste en temps et hors de temps, reprends,
censure, exhorte en toute patience, et en instruisant. Car il viendra un temps où les
hommes ne souffriront point la saine doctrine, mais où, désireux d’entendre des
choses  agréables,  ils  s’amasseront  des  docteurs  selon  leurs  convoitises,  et
fermeront l’oreille à la vérité, et se tourneront vers des fables. Mais toi, sois vigilant
en toutes  choses,  endure les  afflictions,  fais  l’œuvre d’un évangéliste  ;  remplis
complètement ton ministère »  (2 Timothée 4:2-5).  Avez-vous remarqué qu’il  est
devenu très populaire, parmi certains « apôtres » et « évangélistes », de se faire
appeler docteur dans les temps où nous vivons ?

À Tite, Paul écrit : « La raison pour laquelle je t’ai laissé en Crète, c’est afin que tu
achèves de mettre en ordre ce qui reste à régler, et que tu établisses des anciens
dans chaque ville, suivant que je te l’ai ordonné, s’il s’y trouve quelqu’un qui soit
irrépréhensible, mari d’une seule femme, ayant des enfants fidèles, qui ne soient pas
accusés  de  dérèglement,  ni  d’insubordination.  Car  il  faut  que  l’évêque  soit
irrépréhensible,  comme  économe  de  Dieu  ;  qu’il  ne  soit  ni  présomptueux,  ni
coléreux,  ni  adonné au vin,  ni  violent,  ni  porté  au gain déshonnête ;  mais,  au
contraire,  hospitalier,  aimant les gens de bien, prudent,  juste,  saint,  tempérant,



attaché à la véritable doctrine qui doit être enseignée, afin qu’il soit capable, tant
d’exhorter, selon la saine doctrine, que de convaincre ceux qui s’y opposent » (Tite
1:5-9).

Voilà pourquoi Paul lui parle ainsi, car : « Il y a, en effet, principalement parmi ceux
de  la  circoncision,  beaucoup  de  gens  indisciplinés,  de  vains  discoureurs  et
d’imposteurs,  auxquels  il  faut  fermer la  bouche ;  qui  pervertissent des familles
entières,  enseignant pour un gain honteux  ce qui  ne convient pas.  Quelqu’un
d’entre eux, leur propre prophète, a dit : Les Crétois sont toujours menteurs ; de
méchantes bêtes, des ventres paresseux. Ce témoignage est véritable. Pour cette
raison, reprends-les sévèrement, afin qu’ils deviennent sains dans la foi,  Et ne
s’attachent  pas  aux fables judaïques,  ni  aux ordonnances des  hommes qui  se
détournent de la vérité. Tout est pur, il est vrai, pour ceux qui sont purs ; mais rien
n’est  pur pour les  impurs et  les  infidèles  ;  au contraire,  et  leur  esprit  et  leur
conscience sont souillés. Ils font profession de connaître Dieu, mais ils le renient par
leurs œuvres, étant abominables, rebelles, et incapables d’aucune bonne œuvre »
(Tite 1:10-16).

Cependant, en regardant agir les leaders religieux, Paul insiste et dit à Tite : « Pour
toi, enseigne les choses qui sont conformes à la saine doctrine » (Tite 2:1). Et un peu
plus loin, Paul lui dit : « Exhorte de même les jeunes hommes à être sages, donnant
toi-même en  toutes  choses  l’exemple  des  bonnes  œuvres,  par  la  pureté  de  la
doctrine et  la  gravité,  une parole saine,  irréprochable,  afin que les adversaires
soient confondus, n’ayant aucun mal à dire de vous » (Tite 2:6-8). Si l’apôtre Paul
était  tellement soucieux de s’assurer que ses enseignants insistent sur la saine
doctrine durant le premier siècle, il serait sûrement plus inquiet aujourd’hui.

Il y a des époques où les fausses doctrines sont tellement évidentes, et que les saines
doctrines font l’objet  de tant de compromis ou de distorsion,  qu’elles sont tout
simplement  ignorées  et  aussi  ridiculisées,  même  dans  certaines  églises
évangéliques.  La  commande de  Paul  était  de  tenir  ferme,  non  seulement  dans
l’Esprit des Écritures, mais dans les Paroles en elles-mêmes. Une telle mise en
garde doctrinale est vitale pour la santé spirituelle des congrégations. De plus, une
telle intégrité doctrinale ne mène pas à une orthodoxie tiède, comme certains le
prétendent, mais elle est centrée sur la foi et l’amour qui est en Jésus-Christ. Son



résultat se reflète dans les bonnes œuvres par la pureté de la doctrine, afin que les
adversaires soient confondus, n’ayant aucun mal à dire de nous. Après tout, c’est la
doctrine de Christ Lui-même, qui nous a déclaré : « Je suis le chemin, la vérité et la
vie ; personne ne vient au Père que par moi » (Jean 14:6).

Et  ceux  qui  s’opposent  à  Sa  doctrine  devront  subir  les  mêmes  conséquences
qu’Israël ancien à qui Dieu avait déclaré : « Je vous ai détruits, comme Dieu détruisit
Sodome et Gomorrhe ; et vous avez été comme un tison arraché du feu ; et vous
n’êtes pas revenus à moi, dit l’Éternel. C’est pourquoi je te traiterai de la même
manière, Israël ; et puisque je te traiterai ainsi, prépare-toi à la rencontre de ton
Dieu, ô Israël ! » (Amos 4:11-12). Il n’y a qu’une chose qui soit certaine, et ce n’est
ni  la  mort  ni  les  taxes,  car  certains  ne  mourront  jamais,  tandis  que  des
milliardaires n’ont jamais payé de taxes. Mais dans Romains 14:12, nous lisons que :
« chacun de nous rendra compte à Dieu pour lui-même. »

Même ceux qui ne croient pas en Dieu, ceux qui ridiculisent Sa Parole, ceux qui
désobéissent à Ses lois, ceux qui adorent les faux dieux, tous doivent un jour venir se
présenter afin de rencontrer le vrai Dieu. Et s’ils vous demandent quel Dieu, vous
leur répondrez : le véritable Dieu, le Créateur de toutes choses. Pas les faux dieux
du panthéon païen, pas les systèmes naturels et les processus d’évolutionnisme,
mais le Seul et Unique Dieu de la vérité.  Laissez-moi vous le présenter : « Car voici
Celui qui a formé les montagnes, et créé le vent, et qui révèle à l’homme quelle est
Sa pensée ; qui fait l’aube et l’obscurité, et qui marche sur les hauteurs de la terre ;
son nom est l’Éternel, le Dieu des armées » (Amos 4:13).

Le mot obscurité utilisé ici ne paraît qu’une seule autre fois dans les Écritures, et il
est synonyme de géhenne. Dans Job 10:20-22, nous pouvons lire : « Mes jours ne
sont-ils pas en petit nombre ? Qu’il me laisse ! Qu’il éloigne sa main de moi, et que je
respire un peu ! Avant que j’aille, pour n’en plus revenir, dans la terre des ténèbres
et de l’ombre de la mort ; terre obscure comme la nuit, où règnent l’ombre de la
mort  et  le  chaos,  où  la  lumière  est  comme la  nuit  !  »  Dans  ce  jugement  :
« L’Éternel s’est fait connaître, il a exercé le jugement ; le méchant s’est enlacé
dans l’ouvrage de ses mains  [et devra passer par la troisième résurrection]  »
(Psaume 9:17).



Le message d’Amos a besoin d’être entendu dans toutes les générations, car les
impies ne subsisteront pas. « C’est pourquoi les méchants ne subsisteront pas dans
le jugement, ni les pécheurs dans l’assemblée des justes. Car l’Éternel connaît la
voie des justes, mais la voie des méchants périra » (Psaume 1:5-6). Et ce jugement
est certain. Il est vrai que, dans Hébreux 9:27-28, nous pouvons lire : « Et comme il
est réservé aux hommes de mourir une fois, et après cela vient le jugement ; de
même aussi Christ, ayant été offert une fois pour ôter les péchés de plusieurs,
apparaîtra une seconde fois sans péché à ceux qui l’attendent pour le salut. »

La première résurrection est disponible en permanence pour ceux qui comprendront
qu’ils ont été séduits par Satan. Mais il  est question ici de ceux qui rejetteront
continuellement  Jésus  jusqu’à  la  toute  fin.  Alors,  dans  Hébreux  10:30-31,  nous
pouvons  lire  :  «  Car  nous  connaissons  celui  qui  a  dit  :  A  moi  appartient  la
vengeance ; je rendrai la pareille, dit le Seigneur. Et ailleurs : Le Seigneur jugera
son peuple. C’est une chose terrible que de tomber entre les mains du Dieu vivant. »
Donc, la seule manière de pouvoir entrer en Sa présence, c’est en acceptant Jésus
qui est Lui-même le Seigneur des armés au ciel.

Alors, soyons aux aguets, et écoutons la parole du chef des apôtres qui nous déclare,
dans 2 Pierre 3:17-18 : « Vous donc, bien-aimés, qui êtes avertis, soyez sur vos
gardes, de peur qu’entraînés par l’égarement des impies, vous ne veniez à déchoir
de votre fermeté. Mais croissez dans la grâce et la connaissance de notre Seigneur
et Sauveur Jésus-Christ. A lui soit gloire, et maintenant, et pour le jour d’éternité !
Amen.  »  La  seconde  épître  de  Pierre  est  vraiment  un  classique  du  Nouveau
Testament à propos des faux enseignants qui, dans les derniers jours, apporteront
une plaie dans l’Église.

« Or, comme il y a eu de faux prophètes parmi le peuple, il y aura aussi parmi vous
de faux docteurs, qui introduiront secrètement des sectes pernicieuses, et qui,
reniant le Seigneur qui les a rachetés, attireront sur eux-mêmes une perdition
soudaine. Et plusieurs suivront leurs doctrines de perdition,  et la voie de la
vérité sera blasphémée à cause d’eux. Et par cupidité ils trafiqueront de vous au
moyen  de  paroles  trompeuses  ;  mais  depuis  longtemps  leur  condamnation  ne
s’arrête point, et leur perdition ne sommeille point », nous confirme Pierre, dans 2
Pierre 2:1-3.



Ces faux ministres auront le front de renier Christ en prêchant un évangile différent
de celui prêché par Christ. Jésus n’est pas venu pour parler de Lui-même, mais
plutôt pour nous parler de l’établissement de Son Royaume sur cette terre. L’apôtre
Pierre nous dit de nous brancher sur l’apôtre Paul, même si, parfois, Paul est difficile
à comprendre. Mais : « croyez que la longue patience de notre Seigneur est votre
salut, comme Paul notre frère bien-aimé vous l’a aussi écrit, selon la sagesse qui lui
a été donnée ; et comme il le fait dans toutes ses épîtres, quand il y parle de ces
choses  ;  parmi  lesquelles  il  en  est  de  difficiles  à  entendre,  que  les  personnes
ignorantes et mal assurées tordent, comme les autres écritures, à leur propre
perdition » (2 Pierre 3:15-16).

Ces  faux  ministres  tordent  les  versets  de  Paul  afin  de  les  conformer  à  leurs
préférences philosophiques. « Et par cupidité ils trafiqueront de vous au moyen de
paroles trompeuses ; mais depuis longtemps leur condamnation ne s’arrête point, et
leur perdition ne sommeille point », nous déclare le chef des apôtres, dans 2 Pierre
2:3. Ces faux enseignants changent la signification des mots pour leur faire dire ce
qu’ils veulent et, par l’éloquence de leur langage, ils séduisent leur auditoire. « Car
en tenant des discours enflés de vanité, ils amorcent, par les convoitises de la chair
et les impudicités, les personnes qui s’étaient véritablement éloignées de ceux qui
vivent dans l’égarement ; leur promettant la liberté, quoiqu’ils soient eux-mêmes
esclaves de la corruption ; car on devient esclave de celui par lequel on est vaincu »
(2 Pierre 2:18-19).

Ils vont jusqu’à renier la doctrine d’une création spéciale ainsi que le jugement par
Dieu d’une civilisation devenue méchante à l’extrême par sa désobéissance à Sa
Parole. « Et qui diront : Où est la promesse de son avènement ? Car depuis que nos
pères sont morts, toutes choses demeurent comme depuis le commencement de la
création. Car ils ignorent volontairement ceci, c’est que les cieux furent autrefois
créés par la parole de Dieu aussi bien que la terre, tirée de l’eau, et qui subsistait au
moyen de l’eau ; et que ce fut par ces choses que le monde d’alors périt, submergé
par l’eau » (2 Pierre 3:4-6).

Éventuellement, ces gens renieront le second avènement de Christ. Car ils détestent
Son Gouvernement : « Principalement ceux qui suivent la chair, dans la convoitise de
l’impureté, et qui méprisent la domination, audacieux, arrogants, et qui ne craignent



point  d’injurier  les  dignités  »  (2  Pierre  2:10).  Ils  pratiquent  et  défendent
l’immoralité : « Ils ont les yeux pleins d’adultère, et qui ne cessent de pécher ; ils
amorcent les âmes mal affermies ; ils ont le cœur exercé à l’avarice ; ce sont des
enfants de malédiction » (2 Pierre 2:14). Ils ne voient aucun mal, pour satisfaire leur
gain personnel, à voler de l’argent à ceux qu’ils veulent également vider de leur foi
et de leurs croyances.

Cette description identifie assez bien plusieurs de nos théologiens et télévangélistes
libéraux modernes, les bureaucrates religieux des grandes dénominations, comme
les  prêcheurs  du  Nouvel  Âge,  les  enseignants  religieux  dans  les  collèges,  les
séminaires, etc. Malgré que ce ne soit pas un sujet plaisant, les véritables chrétiens
doivent se réveiller devant ce qui est en train d’arriver et prendre garde. Il faut
croire que : « Toute l’Écriture est divinement inspirée, et utile pour enseigner,
pour convaincre, pour corriger, pour former à la justice ; afin que l’homme de Dieu
soit accompli,  et propre à toute bonne œuvre  »,  nous confirme Paul, dans 2
Timothée 3:16-17.

Le mot traduit par accompli, dans ce verset, vient du grec artios et n’est utilisé que
cette seule fois dans toute la Bible. Ce que Paul semble vouloir dire ici, c’est que
l’homme de Dieu n’est pas nécessairement un homme parfait et sans péché, mais
plutôt  un  homme complètement  équipé  et  prêt  à  rencontrer  les  besoins
présents. Et il est très significatif que ce témoignage splendide de ce que l’homme
de Dieu devrait être suit immédiatement l’autre grand témoignage, provenant sans
aucun doute du Saint-Esprit, que toute l’Écriture est divinement inspirée.

Donc,  les  Écritures  pouvaient  enseigner  Timothée  qui,  depuis  son  enfance,
connaissait les saintes lettres qui pouvaient l’instruire pour le salut, par la foi qui
est en Jésus-Christ (2 Timothée 3:15). Avec la puissance du Saint-Esprit, Timothée
pouvait  enseigner spécifiquement une saine doctrine ;  il  pouvait  également
corriger avec conviction, et ainsi former ceux à qui il prêchait d’accomplir toute
bonne  œuvre.  Par  contre,  le  grand  nombre  de  chrétiens  qui  n’étudient  pas
diligemment  les  Saintes  Écritures  ne  seront  pas  prêts  à  affronter  la  mauvaise
compétition des épandeurs de fausses doctrines lors du grand et redoutable jour
vers lequel nous nous dirigeons.



Dans le tout dernier livre de l’Ancien Testament, Dieu nous déclare : « Voici, je vais
vous envoyer Élie, le prophète, avant que le jour grand et redoutable de l’Éternel
vienne. Il ramènera le cœur des pères vers les enfants, et le cœur des enfants vers
leurs pères, de peur que je ne vienne et que je ne frappe la terre d’interdit »
(Malachie 4:5-6). Cette référence est souvent mentionnée dans la Bible. Elle nous
rappelle que, malgré la patience et la miséricorde de Dieu, Il ne demeurera pas
silencieux éternellement. Le jour des hommes se terminera bientôt et le Jour du
Seigneur viendra. Malheureusement, trop de gens semblent désirer ce jour de colère
divine.

Dans  Amos  5:18-20,  Dieu  déclare  :  «  Malheur  à  ceux  qui  désirent  le  jour  de
l’Éternel ! A quoi vous servira le jour de l’Éternel ? Il sera ténèbres, et non lumière ;
comme un homme, qui fuit devant un lion, et que rencontre un ours ; qui entre dans
la maison, appuie sa main sur le mur, et un serpent le mord. Le jour de l’Éternel,
n’est-il  pas ténèbres, et non lumière ? obscurité, et non clarté ? »  Et dans Joël
2:31-32, nous pouvons lire : « Le soleil sera changé en ténèbres, et la lune en sang,
avant que le grand et terrible jour de l’Éternel vienne. Et il arrivera que quiconque
invoquera le nom de l’Éternel sera sauvé ; car le salut sera sur la montagne de
Sion et à Jérusalem, comme l’a dit l’Éternel ; et parmi les réchappés seront ceux
que l’Éternel appellera. »

Le Jour du Seigneur sera un temps de détresse. Voici ce que le prophète nous prédit,
dans Sophonie 1:12-14 : « Et il arrivera, en ce temps-là, que je fouillerai Jérusalem
avec des lampes, et que je châtierai ces hommes qui se figent sur leurs lies, et qui
disent dans leur cœur : L’Éternel ne fera ni bien ni mal. Leurs biens seront au
pillage, et leurs maisons en désolation ; ils auront bâti des maisons, mais ils n’y
habiteront point ; ils auront planté des vignes, mais ils n’en boiront pas le vin. Le
grand jour de l’Éternel est proche ; il est proche, et vient en toute hâte. La voix du
jour de l’Éternel retentit ; là l’homme vaillant lui-même pousse des cris amers. »

Cependant, Dieu poursuit en déclarant : « C’est un jour de colère que ce jour-là ; un
jour de détresse et d’angoisse, un jour de ruine et de désolation, un jour de ténèbres
et d’obscurité, un jour de nuées et de brouillards, un jour de trompettes et d’alarmes
contre les villes fortes et contre les hautes tours. Je mettrai les hommes dans la
détresse,  et  ils  marcheront  comme des aveugles,  parce qu’ils  ont  péché contre



l’Éternel. Leur sang sera répandu comme de la poussière, et leur chair comme de
l’ordure. Ni leur argent, ni leur or ne pourront les délivrer au jour de la colère de
l’Éternel ; et par le feu de sa jalousie tout le pays sera consumé ; car c’est d’une
entière destruction, c’est d’une ruine soudaine qu’il frappera tous les habitants de la
terre » (Sophonie 1:15-18).

Et  voici  ce qu’ajoute Ésaïe :  « Ils  sont  dans l’épouvante,  saisis  de douleurs et
d’angoisses. Ils souffrent comme une femme en travail ; ils se regardent l’un l’autre
avec stupeur ; leurs visages ont la pâleur de la flamme. Voici, le jour de l’Éternel
arrive,  jour  cruel,  jour  de  fureur  et  d’ardente  colère,  qui  réduira  le  pays  en
désolation et en exterminera les pécheurs. Car les étoiles du ciel et leurs astres ne
feront pas briller leur lumière ; le soleil s’obscurcira dès son lever, et la lune ne fera
point luire sa clarté. Et je punirai la terre de sa malice, et les méchants de leur
iniquité  ;  je  mettrai  fin  à  l’orgueil  des  superbes,  et  j’abattrai  l’insolence  des
oppresseurs. Je rendrai les hommes plus rares que l’or fin, et les humains plus que
l’or d’Ophir. Aussi je ferai trembler les cieux, et la terre sera ébranlée de sa
place, par la colère de l’Éternel des armées, au jour de l’ardeur de son courroux »
(Esaïe 13:8-13).

Mais voici ce que Paul nous déclare, dans 1 Thessaloniciens 5:2-10 : « Vous savez
bien, en effet, vous-mêmes, que le jour du Seigneur viendra comme un larron dans la
nuit. Car lorsqu’ils diront : Paix et sûreté ! alors une ruine subite les surprendra,
comme les douleurs surprennent la femme enceinte ; et ils n’échapperont point.
Mais quant à vous, frères, vous n’êtes point dans les ténèbres, pour que ce jour-là
vous surprenne comme un voleur. Vous êtes tous des enfants de la lumière, et
des enfants du jour  ;  nous n’appartenons point à la nuit, ni aux ténèbres. Ne
dormons donc pas comme les autres, mais veillons et soyons sobres. Car ceux qui
dorment, dorment la nuit ; et ceux qui s’enivrent, sont ivres la nuit. Mais nous qui
sommes du jour, soyons sobres, étant revêtus de la cuirasse de la foi,  et de la
charité, et du casque de l’espérance du salut. Car Dieu ne nous a point destinés à
la colère, mais à la possession du salut par notre Seigneur Jésus-Christ, Qui
est mort pour nous, afin que, soit que nous veillions, soit que nous dormions, nous
vivions ensemble avec lui. ».

Sans  vouloir  préciser  la  séquence  des  évènements  associés  à  ces  prophéties,



gardons en mémoire l’évidence que le jour du Seigneur s’en vient, où un terrible
jugement tombera sur ceux qui ont rejeté ou ignoré les Paroles du Dieu qui les a
créés.  Mais  pour  Ses  disciples  croyants,  il  y  aura  un  grand  réconfort,  car  :
« L’Éternel sera roi de toute la terre ; en ce jour-là, l’Éternel sera seul, et son nom
seul. Et toute la terre deviendra comme la plaine, de Guéba jusqu’à Rimmon, au midi
de Jérusalem ; et la ville sera élevée et demeurera en sa place, de la porte de
Benjamin jusqu’au lieu de la première porte, jusqu’à la porte des angles, et de la
tour de Hananéel jusqu’aux pressoirs du roi.  On y habitera, et il  n’y aura plus
d’interdit ; mais Jérusalem demeurera en sûreté » (Zacharie 14:9-11). Enfin la
paix mondiale et la sécurité réelle, car elles viendront de l’Éternel.
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Présentation

La recherche sur l’Holocauste est une entreprise dangereuse. Aujourd’hui, si un
livre semblable à celui que vous tenez en main était publié en Europe, son auteur
serait  arrêté  et  emprisonné.  Le  crime  :  remettre  en  question  le  conte  de
l’Holocauste. En fait, des chercheurs ont subi l’incarcération en solitaire, des raclées
sauvages  par  des  assaillants,  le  harcèlement  continuel,  de  longues  batailles
juridiques, le suicide de carrière et l’attaque des médias dirigée contre eux — tout
ça parce qu’ils présentaient une histoire révisionniste de cet événement central.
D’autres écrivains révisionnistes ont été victimes de crimes haineux, de nombreuses
campagnes de diffamation, de menace d’amendes et de mort.

Les auteurs cachés derrière ces tactiques d’état policier font partie de toute une
industrie sur l’Holocauste vouée à la suppression de toute information factuelle, et
ce  pour  favoriser  le  colportage  d’un  maladroit  dosage  de  propagande  bourrée
d’erreurs.

Le canular de l’Holocauste dévoilé dissèque chacun des éléments de ce qui est

devenu  la  conspiration  la  plus  monstrueuse  du  20e  siècle.  Ce  livre  couvre  la
mythologie entourant les « camps de la mort », la vérité concernant le Zyklon B, la
fable d’Anne Franck,  comment le  chiffre absurde de « 6 millions » est  devenu
ridicule et plus encore.

L’industrie de l’Holocauste s’est transformée en dictature tyrannique qui manipule,
déforme, marginalise et fabrique sans cesse de fausses conclusions pour renflouer
son navire qui sombre. En amenant leurs obsessions hystériques au niveau de la
psychopathie,  les  charlatans  cachés  derrière  cette  ruse  montrent  de  manière
évidente la faiblesse du fondement de leurs arguments.
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